

13年3月冬の市民登山会 ニセコ・イワオヌプリ(硫黄山)

H25年3月24日(日)曇り/晴 28名
スノーシュー山行

五色温泉駐車場に8:40バス1台と
自家用車2台皆さんと合流した。
準備体操の後A, B班になりB班SL
を先頭に出発した,曇っていたが風も
無く雪原の中一直線で総勢28人の行
動は圧巻だ、



冬閉鎖の道々を進みまもなく山間の
谷間に向け大きく左折し一服した後
ニトヌプリ方向に進路をとる、この頃
になると左にアンヌプリ右にイワオ
ヌプリなど見え出しほぼ平坦なルー
トを進む、標高940m辺りから右折し
イワオヌプリ山頂を目指す。山頂に
向かって風が強くなり強風の為か雪
面は硬くリーダーの掛け声で全員に
アイゼンを付ける指示がある、
アイゼンを付けたら安心して登る事
が出来た、道具はありがたいですね。
山頂らしき所に出たが遠くに見える
のが目的のイワオヌプリの山頂だが
強風の為ほぼ同じ高さなのでリーダ
ー会議で今日はここまでにして引き
返す事になった。

11:10到着にした風は強かったが周り
の景色は素晴らしいものがあつた。

強風の中 班毎に記念写真を写し下
山開始する。



940mまで下山しダテカンバ林の中で
テントを3張、昼食になる,40分ほど
食事を楽しみ12:40下山開始辺りの景
色を見ながら駐車場に13:25到着した。
あっという間の出来事の様だった
登り2時間下り1時間トータル4:15
皆さんお疲れ様でした。 記 永宮